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giovedì 19 luglio 2007 
 
 
 
Approvate in Consiglio regionale le modifiche al Paser: ne riferiscono il Denaro ed il Corriere del 
Mezzogiorno. Repubblica – Napoli presenta il piano dell’Assessorato al Turismo per la prossima 
edizione del Maggio dei Monumenti. Corriere del Mezzogiorno e Mattino ritornano sulla relazione del 
Collegio dei revisori al bilancio 2006 del Comune di Napoli. Il Corriere del Mezzogiorno si occupa di 
lavoro nel Mezzogiorno.  
 
 
Il Denaro 
“Paser più ricco: via libera dal Consiglio” di Angelo Vaccariello (pag. 11) 
 
Nella seduta di ieri, il Consiglio regionale ha approvato le modifiche al Paser (Piano di azione per lo 
sviluppo economico regionale). Le novità proposte dall’assessore alle Attività produttive, Andrea 
Cozzolino, riguardano tre nuovi settori di intervento (cantieristica navale e industria della vela, 
imprese biomediche, logistica); risorse aggiuntive per 213 milioni di euro; realizzazione di poli per lo 
sviluppo (florovivaistico, agroalimentare, conserviero e fieristico); attenzione particolare al risparmio 
energetico e all’utilizzo di fonti rinnovabili nelle imprese. Ancora un rinvio, invece, per la legge sugli 
incentivi: il disegno di legge è stato posto all’ordine del giorno della prossima settimana. 
 
Segnaliamo a lato l’intervista di Angelo Vaccariello all’assessore Andrea Cozzolino: “Cozzolino: 
Priorità all’occupazione”. 
 
Anche il Corriere del Mezzogiorno si occupa dell’argomento con un articolo senza firma a pag. 13 
dal titolo: “Ok al Paser, nuove risorse per 210 milioni”. 
 
 
Repubblica – Napoli 
“L’appello della Valente: riprendiamoci i turisti” di Tiziana Cozzi (pag. 9) 
 
L’edizione 2007 del “Maggio dei Monumenti”, penalizzata anche dalla crisi dei rifiuti, ha registrato un 
calo di presenze dell’8 – 10%. L’assessore comunale al Turismo, Valeria Valente, propone già da 
ora la sua strategia per il rilancio della manifestazione. Dal prossimo anno non più una serie di 
eventi autoprodotti dal volontariato degli operatori ma una regia comunale unica e, soprattutto, un 
consistente investimento di 1 milione e mezzo di euro di cui 500mila da spendere in comunicazione. 
L’edizione 2008, che avrà per tema il  “Sacro e profano”, coinvolgerà direttamente molti monumenti 
cittadini, in particolar modo chiese e castelli, nei quali si svolgeranno eventi e spettacoli.  
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Corriere del Mezzogiorno 
“Comune, per ogni napoletano il debito sfiora i 1.500 euro” di Paolo Cuozzo (pag. 13) 
 
La relazione del Collegio dei revisori dei conti al bilancio 2006 del Comune di Napoli (vedi diario 
economico di ieri) ha scatenato una serie di reazioni politiche negative provenienti non solo 
dall’opposizione ma anche da parte della maggioranza. Molto critica la posizione dei due consiglieri 
dei comunisti italiani, Sannino e Fellico, resa pubblica attraverso un comunicato: “La relazione non 
lascia intravedere soluzioni positive se non si interviene con opportuni correttivi”. L’assessore 
Cardillo, da parte sua, difende l’operato della Giunta: “Nel parere del collegio ci sono tanti 
apprezzamenti per il nostro operato: sia sul fronte dell’autonomia finanziaria, sia sul fronte del 
riordino delle partecipate”.  
 
Il Mattino riporta la notizia con un articolo di Salvo Sapio a pag. 38 dal titolo: “Bilancio, il 
sindaco convoca Cardillo”. 
 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Lavoro, 621mila donne ci separano da Lisbona” di Paolo Grassi (pag. 12) 
 
I dati di tutti i maggiori istituti di ricerca confermano il trend negativo per l’occupazione nel 
Mezzogiorno ed in Campania. Dopo l’Istat anche il recente bollettino di Bankitalia segnala una 
perdita di mezzo milione di posti di lavoro nel Sud del Paese dal 2002 ad oggi. Come ha detto il 
governatore Draghi nella sua relazione “nel Mezzogiorno aumentano le persone che hanno perso la 
fiducia nella possibilità di trovare un impiego”. Anche il direttore della Svimez, Nino Novacco, ha 
recentemente richiamato l’attenzione sulla distanza che resta all’Italia, ed al Sud in particolare, per 
cercare di rispettare gli obiettivi occupazionali stabiliti dall’Unione europea nell’Agenda di Lisbona del 
2000. In quell’occasione fu indicato al 60% il tasso di occupazione femminile da raggiungere entro il 
2010. Al momento in Campania si è fermi al 28%. Mancano, pertanto, 32 punti percentuali al 
perseguimento dell’obiettivo. Che in termini numerici fanno 621mila donne che dovrebbero trovare 
lavoro in circa tre anni.  
 
Sull’argomento, nella stessa pagina, la scheda di Iole Palombo dal titolo: “Cosa prevede l’Agenda 
firmata in Portogallo”. 
 
Anche Italia Oggi si occupa di lavoro con un articolo non firmato a pag. 10 dal titolo: 
“Occupazione, nuovo record”. 
 
 
 
Il Denaro 
“Il porto arriverà fino a Castellammare” senza firma (pag. 16) 
 
Anche i porti di Castellammare di Stabia e di Torre Annunziata saranno di competenza dell’Autorità 
portuale di Napoli. E’ quanto stabilito nell’ultima riunione del comitato portuale di Napoli, nel corso 
della quale è stato aggiornato l’elenco annuale dei lavori 2007 e del programma triennale 2007-
2009. I finanziamenti disponibili per il 2007 sono superiori a 237 milioni di euro, di cui 160 milioni 
sono quelli relativi all’intervento per la costruzione del nuovo terminal di Levante. 
 
Anche il Corriere del Mezzogiorno si occupa dell’argomento con un articolo di Stefano Marcucci a 
pag. 13 dal titolo: “Porto di Napoli, quest’anno opere per 237 milioni”. 
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Il Denaro 
“Ticket sui farmaci, sindacati: Verso l’addio” di Ettore Mautone (pag. 15) 
 
Dall’incontro svoltosi ieri, a Palazzo Santa Lucia, tra assessorato regionale alla Sanità, presidenza 
della Giunta e sindacati emerge che,  ci si avvia verso il superamento dei ticket sulla farmaceutica o 
quanto meno all’allargamento delle fasce di esenzione. Prevista, inoltre, una cabina di regia 
deputata  alla ridiscussione di alcuni punti del Piano di rientro dal deficit, firmato dalla Regione e dai 
Ministeri della Salute ed Economia lo scorso marzo. Ad annunciarlo sono i sindacati che, in pochi 
giorni si aggiudicano la seconda vittoria, dopo quella ottenuta sul fronte dei tagli al personale. 
 
Il Mattino si occupa dell’argomento con un articolo a firma re.ca. a pag. 37 dal titolo: “Dpef, la Uil 
scrive alla Regione: giù le tasse”. 
 
 
Il Mattino 
“Avio condannata, reintegrato l’operaio” di Pino Neri (pag. 37) 
 
Il giudice del lavoro del Tribunale di Nola ha disposto il reintegro di Antonio Santarelli, il 
sindacalista della Fiom dello stabilimento Avio di Pomigliano d’Arco, licenziato nel marzo scorso. 
Nello stesso tempo l’azienda è stata condannata per comportamento antisindacale. Il provvedimento 
di licenziamento era stato deciso dalla Avio per un presunto calcio che l’operaio avrebbe sferrato ad 
un vigilante durante uno sciopero. Il caso Santarelli aveva scatenato un’intensa mobilitazione che 
aveva visto coinvolti anche il premio Nobel Dario Fo e la senatrice Franca Rame. Soddisfazione per 
la sentenza è stata espressa dai sindacati e dall’assessore regionale al Lavoro, Corrado Gabriele.  
 
Nella stessa pagina, a firma Pino Neri, l’articolo dal titolo: “Fo e Rame: vince l’impegno per le 
battaglie civili”.  
 
Gli altri giornali: 

• Corriere del Mezzogiorno, Francesca Ricciardulli a pag. 12: “Il giudice reintegra il 
sindacalista licenziato”; 

• Repubblica – Napoli, Roberto Fuccillo a pag. 7: “Il sindacalista batte l’Avio Santarelli 
reintegrato dal Tar”. 

 
 
 
 
Repubblica – Napoli 
“Banca Euromed, che fare” di Dario Scalella, presidente della Confapi Campania (pag. 12) 
 
Il presidente del Consiglio Romano Prodi, in occasione della Conferenza annuale del Laboratorio 
euromediterraneo, ha rilanciato l’idea di una banca euromediterranea (vedi diario economico del 17 
luglio). Un progetto che aveva preso forma già nel 2003, poi allontanatosi per la bocciatura 
dell’Unione europea. Ora pare che si possa riaprire uno spiraglio e Scalella insiste sulla necessità 
della scelta di Napoli quale sede del nuovo istituto bancario. Ma occorrerà battere  la concorrenza di 
Milano anch’essa candidata. Per raggiungere l’obiettivo sarà necessaria una forte mobilitazione a 
Napoli, in Campania e nel  Mezzogiorno di tutte le forze politiche, imprenditoriali, sindacali che, in 
sinergia con le istituzioni locali, dovranno essere capaci di proporre la città in maniera univoca ed 
efficace.  
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Il Denaro 
“Multimedia valley: 30 mln dalla Regione” di Caterina La Bella (pag. 27) 
 
L’intesa sottoscritta dalla Regione Campania, Comune di Giffoni ed Ente Festival,  prevede uno 
stanziamento di 30 milioni di euro per la realizzazione della Multimedia Valley. Un complesso che 
ospiterà la struttura museale “Testimoni del Tempo”; una cineteca della Regione Campania, una sala 
cinematografica per 500 posti, un’area per gli eventi all’aperto, aree parcheggio e verde attrezzato. 
A novembre il Comune di Giffoni avvierà le procedure di gare di appalto, dopodiché sono previsti 24 
mesi per la realizzazione. 
 
 
Il Denaro 
“Le priorità dell’Ance: Piano casa e appalti” di Giuseppe Carlomagno (pag. 12) 
 
Oggi, alle ore 11,00,  l’assemblea annuale dell’Ance (Associazione nazionale  costruttori edili) si 
riunisce presso la sede di Piazza Vittoria, a Napoli. Le priorità indicate dall’associazione sono: Il 
regolamento di attuazione della nuova legge sugli appalti pubblici, la legge sulla finanza di progetto 
e il piano casa. Ad aprire i lavori sarà il presidente degli imprenditori edili Giovanni Cotroneo, 
previsto un intervento del  Governatore Antonio Bassolino. 
 
 
 
 
 
 
 


